

El COACAB celebra su Junta general

Antonio Llobet, presidente del COACAB y del Consejo General de Agentes de Aduanas, hizo un repaso de los principales asuntos que afectan a este colectivo profesional, destacando el tema de las garantías.

El jueves 20 de junio, el Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona celebró la Junta General de la entidad. Durante la sesión, los colegiados asistentes aprobaron el Acta de la Junta anterior, así como las Cuentas del Ejercicio 2018 y el Presupuesto del año 2019.



Antonio Llobet, presidente del COACAB y del Consejo General de Agentes de Aduanas, hizo un repaso de los principales asuntos que afectan a este colectivo profesional, destacando el tema de las garantías.

El presidente del COACAB destacó la labor realizada por el Consejo General de Agentes de Aduanas, en el sentido que "a nivel internacional ha sido la única entidad en España que ha trabajado y luchado para intentar conseguir que se rectifique el articulado de la normativa sobre las Garantías Globales para la Representación Directa".

Desde el Consejo, "hemos trabajado juntamente con CONFIAD y con CLECAT, entidades que en todo momento nos han apoyado y que han defendido la posición de los Representantes Aduaneros de España en todas las reuniones que sobre este tema ha habido en la Unión



Europea", señaló Antonio Llobet. Y explicó que el pasado 29 de mayo tuvo lugar en Bruselas una reunión de la TAXUD y de la DG Trade de la Comisión Europea, en la que también participaron las organizaciones CONFIAD y CLECAT. En este encuentro, ambas organizaciones volvieron a defender la posición del Consejo General y de los Representantes Aduaneros españoles.

La reunión de la Junta General del COACAB terminó con el repaso por parte del presidente de las principales actividades que el Colegio llevó a cabo durante el pasado año, como las sesiones informativas sobre temas de interés para el colectivo de los agentes de aduanas, o todo el programa de formación especializada que desarrolla cada año el COACAB.